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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

线上参与公司“京威股份 2023年度网上业绩说明会”的投

资者 

时间 2024年 4 月 10 日（星期三）下午 15:00-16:30 

地点 价值在线网络互动平台（www.ir-online.cn） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长、总经理：李璟瑜先生  

董事、副总经理、董事会秘书：鲍丽娜女士  

董事、副总经理、财务负责人：温婷婷女士 

独立董事：袁蓉丽女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

交流内容及具体问答记录如下： 

1、李董事长您好，作为一个投资者我想知道公司对于

锂电池业务的发展以及如何取得客户端认可等工作做了哪

些方面的努力？董秘曾经回复投资者说:锂电池的检测是

严谨的，慎重的，专业的，谁都不会买一个只经过几天或者

几个月检测就上市的产品。但是公司的锂电池检测经历了

太长时间了，是否有相关内容的分享或者说发布？长时间

没有进展难免会打击投资者对公司此项工作的认可！虽然

普通投资者无法影响公司投资事项的决策，但是希望公司

本着保护广大普通投资者的角度去回复大多数小股东的关

切的问题！谢谢！ 



答：您好，电池产品无论是应用到动力驱动也好，还是

应用到储能也好，都属于强制高安全类，这是众所周知的道

理，所以检测过程就肯定不是简单快速的，基于始终保持着

对公司和对所有投资者负责的态度，脚踏实地的把产品和

服务做好，实打实的要拿业绩来回报投资者，天天互动分享

细节过程，创造不出来业绩，也不利于公司发展，到项目进

展新阶段公司肯定会按照规定披露信息，产品检验的时间

长与短不是个人判断的长与短的概念，感谢您对公司的关

注。 

2、请问 2023 年公司在业务方面较之 2022 年有什么新

进展吗？2024 年预期业务会产生什么新变化吗？ 

答：您好，公司传统主营业务方面仍是汽车零部件内外

饰的装饰件，产品随客户需求新旧迭代，新拓展的锂电池业

务继续一期项目的产业落地和市场化进度，没有变化，谢

谢。 

3、李董事长:请问公司对于公司的市值管理是否存在

不作为情况？公司股价长期处于跌破净资产的边缘，是否

合理？很多股民都是相信您曾经说的公司市值绝对不止目

前的价值，甚至应该在百亿的价值。但是看不到公司为维护

市值做的任何努力工作是否存在失职情况？公司前些年的

投资整车行为无一例外全部失败，导致元气大伤，目前都还

要为这些事情买单。请公司介绍清楚未来如何解决这些麻

烦？除了诉讼是否有拍卖或者寻找协议转让对象的行动？

还有就是公司关于客户的情况说明，为什么不能直接在解

答投资者疑问时明确告知呢？为啥同行业的上市公司都可

以告知投资者是否为华为，小米等客户提供配件的情形而

本公司却一再强调因保密协议不可以披露？意思就是只有

本公司签了协议别的都没有签吗？请李董事长回复！谢谢。 

答：您好，鉴于与客户的保密协议约定以及响应监管要



求避免蹭热点的规范作答规定，严格遵守信息披露要求，公

司不单独披露合作客户。公司自上市以来高度重视市值管

理工作，同时坚持在盈利且未分配利润为正的情况下进行

现金分红，以回报投资者、共享公司经营成果。同时，公司

通过召开业绩说明会、投资者热线交流、互动易平台等多种

渠道加强与资本市场的沟通交流，增进投资者对公司发展

战略和经营业务的了解。未来，公司将继续做好经营管理工

作，提升公司业绩，谢谢！ 

4、秦皇岛威卡威 2023 年利润下滑原因，无锡威卡威

卡为江苏省专精特新企业吗？ 

答：您好，秦皇岛威卡威的利润变动，一方面汽车零部

件产品的配套在新旧车型迭代过程中，存在新品未达量产，

以及部分车型根据市场销售情况调整配套量的影响。另一

方面是公司投建的锂电池项目在秦皇岛实施，投资初期的

研发费用将影响其利润。无锡威卡威被江苏省工业和信息

化厅认定为江苏省专精特新中小企业，谢谢。 

5、请问公司锂电池项目的研发情况如何？ 

答：您好，公司锂电池已进入产品性能验证阶段，谢谢。 

6、请问公司去年利润增长的原因，在降本增效方面采

取了哪些措施？ 

答：您好，公司去年利润增长主要有两方面，一方面是

公司汽车零部件业务持续保持较好业绩，收入微增长的情

况下成本有所下降，使得主营业务毛利增长；另一方面，去

年资产减值较前期下降，因此整体利润实现增长。汽车零部

件业务能保持较好业绩，得益于公司坚持实行降本增效政

策，主要的具体措施有生产效率提高、生产流程再造、自动

化建设推行、扩大集采广度和深度、生产工艺及资源优化

等。感谢您的关注！ 

7、去年公司研发投入主要集中在哪些领域呢？ 



答：您好，公司 2023 年的研发投入主要在汽车零部件

产品的技术更新和锂电池产品的研发两方面，谢谢。 

8、当前锂电池的技术更新迭代较快，公司如何应对可

能面临的投资风险？ 

答：您好，任何技术和产品都会面临同样的问题，尽可

能不做同质化产品，谢谢。 

9、请问公司在 ESG 领域做了哪些工作？ 

答：您好，公司重视环境保护、社会责任和公司治理等

方面的工作，严格按照监管部门的规定要求，通过定期报告

披露了环境、社会和公司治理等方面的工作情况。详情参见

公司年度报告第四和第五章节。谢谢！ 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

否 

附件清单 无 

日 期 2024年 4 月 10 日 

 


